

Universidad de Antofagasta desarrolla plan para instalación de sede en Calama

INICIATIVA. Esta instancia podría significar el primer paso para la construcción de las futuras dependencias de la universidad estatal de la ciudad.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

La Universidad de Antofagasta (UA) realiza un plan de "abordaje" para la instalación de una sede en la ciudad de Calama, que debería de estar disponible para definir factibilidad de la iniciativa a fines del próximo mes o principio de agosto.

Así lo dio a conocer el rector de la UA, Marcos Gikutovic Salas, quien indicó que hace un tiempo atrás desde "la subsecretaría de ejecución recibimos un oficio que se nos solicita como universidad pública, y regional, un plan con el fin de que nuestra institución aborde la apertura de una sede universitaria en la ciudad de Calama".

"En ese contexto -agregó-, de acuerdo a nuestra misión, con nuestra visión, con nuestro plan de desarrollo estratégico, siendo una universidad pública, pluralista, tenemos que acatar los que nos señala el Ministerio de Educación. Y en ese contexto estamos trabajando para que en un lapsus de 30 días hábiles, hagamos entrega de este plan de 'abordaje' para constituir una sede universitaria en Calama".

Asimismo, la autoridad universitaria, destacó que "pensamos que como Universidad de



TRES HECTÁREAS EN EL SECCIONAL TOPÁTER PODRÍAN ALBERGAR LA FUTURA CONSTRUCCIÓN DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL DE LA CIUDAD DE CALAMA.

Antofagasta tenemos mucho que ofrecer. Es nuestra preocupación no solo la ciudad de Antofagasta, sino que la región", precisando, además, que "tenemos una vocación regional, y en ese contexto tenemos que dar una respuesta al Ministerio de Educación, una propuesta que sea robusta. Una propuesta que tenga vías de consolidación en el corto y mediano plazo".

Al respecto, el senador por

la región de Antofagasta, Esteban Velásquez Núñez, planteó que "es muy importante este puntapé inicial que se ha decidido dar abriendo una sede de la Universidad de Antofagasta en Calama para que un tiempo adecuado pueda concretarse la Universidad de Calama propiamente tal, que es el destino natural de la sede que se abrirá".

Todo esto considerando que desde hace un tiempo

atrás, la autoridad municipal, Eliecer Chamorro Vargas, comenzó a buscar un lugar en donde instalar una universidad estatal en la ciudad, con pertenencia local, y carreras de interés de los estudiantes egresados de la enseñanza media en la comuna, concretando un permiso de ocupación provisorio por seis meses que debería de extenderse por seis años de un espacio territorial de tres hectáreas en el sec-

cional Topáter.

En la oportunidad, Chamorro Vargas, destacó que no tan solo la Universidad de Antofagasta estaría interesada en instalarse con una sede en la ciudad, considerando el aspecto minero de la zona, sino que también otras casas de estudios superiores en el territorio nacional estarían analizando la posibilidad de abrir un campus universitario en la capital de la provincia El Loa.